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6 декабря 2008  Арина Шевченко, Александр Панченко 

Дмитрий Хворостовский:  

"Из Киева в Москву мне сало привозили" 

"Золотой баритон" рассказал "Сегодня", какой праздник устроит в 

Киеве, почему не пьет, как отдыхает и ради кого застраховал свой 

голос. 
 

— Вы приехали за три дня до выступления. Чем собираетесь заняться в Киеве? 

— Конкретных планов у меня нет. Вряд ли схожу в Киево-Печерскую Лавру или 

прогуляюсь по городу, как это было в прошлые разы. Да и некогда будет — ко мне 

приезжают родственники со всей Украины, с некоторыми из них я не виделся с детского 

возраста. И жена Флоранс ко мне прилетает из Лондона, и двоюродный брат из 

Красноярска, поэтому обязательно устроим настоящий праздник воссоединения! 

 

— Знаю, вы собирались впервые за свою карьеру снять клип на песню "Ты и я", 

написанную Игорем Крутым, у нашего клипмейкера Алана Бадоева? 

— Хотел совместить и концерт, и съемки видео во время этого приезда, но плотный 

гастрольный тур не позволяет: после Киева я еду в Одессу, потом Питер, Москва... А с 

Аланом мы обязательно встретимся, чтобы обговорить сюжет клипа, обсудить костюмы, 

декорации. 

— Алан признался, что в клипе видит вас в образе палача — красивого, неистового, 

поэтому хотел бы вас раздеть. Вы готовы на это? 

 

— Да? Почему бы и нет?! Дать сейчас однозначный ответ я не могу, потому что до конца 

не знаю все подробности сценария. Мы с Аланом встречаемся только второй раз, будем 

разговаривать... Мне интересен образ палача, в котором видит меня Алан, но мне бы не 

хотелось открывать всех секретов будущего видео. 

— Дмитрий, какие у вас, как у оперного певца, есть табу? 
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— Да, я не курю, не пью уже несколько лет, хотя раньше, как настоящий русский мужчина, 

не отказывал себе в водке. Очень люблю заниматься спортом. Даже отдыхаю спортивно — 

бегаю, прыгаю, плаваю. А вот расслабиться лежа на диване — мечта всей жизни. А секс, 

считаю, никому не противопоказан! 

 

— Наш оперный певец Владимир Гришко в последнее время активно занялся 

продюсированием. А вам это интересно? 

— Я помогаю молодым исполнителям, но продюсированием это вряд ли назовешь. Я 

часто даю мастер-классы, но честно говоря, мне интереснее работать с 

профессиональными музыкантами, чем с новичками. Не грозит мне и открытие студии в 

честь себя. Не хочу этим заниматься. Кстати, с Гришко нас, помимо взаимного уважения, 

так же связывает то, что его в свое время обучала преподаватель киевской консерватории 

профессор Зоя Христич. Она же курировала и меня, когда я еще только начинал свою 

карьеру. Никогда не забуду, как она мне голодному в Москву сало привозила. 

— Вы страховали свой голос? 

— Конечно. Я вообще весь застрахован. Я же один, а людей, которые от меня зависят — 

много. Не хотелось бы, если со мной не дай бог что случится, чтобы им пришлось тяжело. 

— Как вы проводите свободное время? 

— Знаете, по своей натуре я типичный интроверт. Поэтому в свое свободное время, 

которого не так уж и много, предпочитаю вообще никого не видеть. Только свою семью 

— жену и детей. Я настолько устаю от путешествий, связанных с моей работой, что за 

величайшее благо почитаю просто сидеть дома, наслаждаясь тишиной и покоем. 

— В следующем году вы собираетесь выпустить новый альбом и устроить мировую 

премьеру своего детища, а в Киеве покажете? 

— В программе "Любовь и память", которую зрители увидят завтра, каких-то сюрпризов 

не будет, ведь это классика. А в следующем году я действительно удивлю моих 

поклонников новыми интересными работами в новом жанре, с новой музыкой. Сейчас как 

раз готовится большой проект, который мы делаем с Игорем Крутым, и обещаю, что 

премьеру я также привезу в Киев. Мы с Игорем вложили в этот альбом много пота и труда 

— более года писали его в Москве и Нью-Йорке, делая небольшие перерывы, чтобы я мог 

перевести дух. На мой взгляд, в этот раз Игорь превзошел сам себя — он создал нечто 

несвойственное ему. Музыку, в которой смешалось как минимум четыре разных стиля. 

Думаю, то, что получилось, удивит всех! 

ДОЛГОЖИТЕЛЬ МИРОВОЙ ОПЕРЫ 



Знаменитый оперный певец Дмитрий Хворостовский прилетел в Киев вечером 4 декабря, 

накануне своего концерта во Дворце "Украина" 7 декабря, где представит зрителям новую 

программу "Любовь и память" ( цена билетов от 1000 до 3000 гривен). "Сегодня" встретила 

в аэропорту "Борисполь" выдающегося исполнителя, чье имя уже 20 лет не сходит с афиш 

ведущих мировых театров, чтобы узнать, с чем пожаловал артист в украинскую столицу. 

Долгий перелет ничуть не утомил звезду мировой оперы, и после кружки любимого 

жасминового чая Дмитрий отвечал на вопросы, улыбаясь и шутя. Артист рассказал, что из-

за гастролей редко бывает в своем лондонском доме (Хворостовский родом из 

Красноярска, но уже много лет обитает в столице Англии), где живет со своей второй 

супругой Флоранс и их двумя маленькими детьми: 4-летним Максимом и годовалой 

Ниной. От первого брака у Дмитрия двое 12-летних детей — близнецы Данил и Александр. 

В этом году, Дмитрий Хворостовский, записавший совместно с оркестром "Метрополитен 

опера" оперу Чайковского "Евгений Онегин", номинирован на одну из самых престижных 

музыкальных наград "Грэмми". Так же среди претендентов на обладание премией 

объявлены Мадонна, Би Би Кинг, Бейонси, Алиша Кис и группа "Metallica". Церемония 

вручения пройдет в Лос-Анджелесе 8 февраля 2009 года. 
 


